新入所生5人(1年生4人、5年生1人)が新たに加わり新年度がスタートしました。ワクワク、緊張、不安、たくさんの子ども達の表情が見られました。様々な気持ちを受け止めながら、一人ひとりの子ども達を見守っていきたいと思います。

# ~卒所プレゼント&卒所製作~

卒所する6年生に恒例のプレゼント製作。貯金箱やペン立て等のアイデアが出ましたが『もらった人が嬉しいもの』ということで6年生に聞きこみ調査したところ『本棚』に決定。皆で釘打ちしたり二スを塗ったり、タイルで可愛く飾ったりとお世話になった6年生の為に頑張って作っていました。

6年生は在所の皆の為に卒所製作。ゴミ箱に決定しましたがDIYに不慣れな支援員にDIYの得意な卒所生の母から救いの手が差し伸べられお休みの日に母子4人で製作し、ペンキ等はなかよしで支援員と一緒にやりました。二スの臭さに辟易しつつも頑張って仕上げ、とても素敵なゴミ箱が出来ました。

# 卒所プレゼント



























## ~お別れ会~

3/26 朝から室内を飾り付けお別れ会スタート。

第一部は外遊びで学校へ行き皆で鬼ごっこやドッチボール等をして思いっきり遊びました。お 昼ご飯はいつもなら室内で食べますが趣向を変えて外で食べました。

第二部は在所生によるゲーム屋さん。射的、ボーリング、輪投げの3店に支援員による魚釣りゲームも加わりにぎやかにスタートしました。

各店事前に手作りした景品をたくさん用意してお客さんをお出迎え、子ども達は店番したりお客さんになったりとゲームを楽しみました。

ゲームの後はビンゴ大会...子ども達のハートを鷲掴みにするような景品は用意できませんでしたがまあまあ盛り上がりおやつタイムへ…。

いつもよりたくさんのおやつに皆満足そうでした。

最後は在所生から6年生に本棚を、6年生からなかよしにゴミ箱の贈答。更に6年生にはグッドタイミングでお迎えに来ていた会長からなかよし永久会員証が手渡されました。



















#### ~卒所旅行~

3/27 卒所旅行は守山のMr.ジャンプでトランポリン。ほぼ貸し切り状態でスポンジプールに飛び込んだりスラッグラインをしてみたりと1時間めいっぱい遊んだ後は大曽根イオンに移動し昼食と自由行動。2人でお買い物を楽しみました。

一日中動き回っていたので帰りは2人ともぐったりしていましたが楽しい時間が過ごせたようです。これからもずっと仲良しの2人でいてね。













# ~新入所歓迎遠足~

4/2 遠足というには近すぎですがお弁当を持って白山公園に出かけました。

いつもと違う遊具で思いっきり遊んだ後のお弁当は至福の時間。桜の花は散りかけでしたがなかよしの子ども達の笑顔は満開でした。

お弁当後も帰るギリギリまで遊び、帰り道では1年生が疲れて足が痛いと言っていましたが他の子ども達に励まされながら頑張って帰りました。そんな1年生ですがおやつを食べた後は元気に復活。お迎えが来るまで元気いっぱいに遊んでいました。













# ~なかよしでの様子~

春休みから一輪車やフラフープ、竹馬、やっとこ等のなかよし屋外での遊びを解禁。 フラフープでは2年女子が34分以上ノンストップで回し続けなかよしの記録を更新!! そだち保育園出身の1年生は高い竹馬を乗りこなし支援員を驚かせています。

室内の最近のブームは折り紙、ミサンガ作り、動物将棋、おばけキャッチ等。おばけキャッチは大人もはまってしまう面白いゲームです(\*^\*\*)

外遊びではドッチボールが主流です。低学年も積極的にボールを投げています。





















